

PERSONA	%
AMIGO/A	33,33%
HERMANO/A	33,33%
PADRE	16,67%
MADRE	16,67%
COMPANERO/A DE COLEGIO	16,67%
PROFESOR	8,33%

Todos los encuestados coinciden en señalar que tienen a alguien en quien confían plenamente, siendo los amigos/as quienes presentan un porcentaje más alto. Hay que tener en cuenta que muchos de ellos eligen más de una opción, lo que refleja el estudio evolutivo propio de su edad referente a la INDICACIÓN. Es importante señalar que a pesar de reconocer, en el apartado anterior, que tienen mucha confianza con el PADRE, sólo un 26'67% elige al padre como persona en quien confían plenamente.

4.- TIEMPO LIBRE.

En este apartado se recogen los resultados obtenidos respecto al tiempo libre y al dinero del que disponen semanalmente.

4.1.- Actividades.

ACTIVIDAD	%
ESTUDIAR	66,67%
DEPORTE	53,33%
SALIR AMIGOS	20,00%
TV	6,67%
LEER, MÚSICA	13,33%
JUGAR	46,67%
OTRAS ACTIVIDADES	6,67%

ACTIVIDAD	%
ESTUDIAR	33,33%
DEPORTE	25,00%
SALIR AMIGOS	33,33%
TV	8,33%
LEER, MÚSICA	25,00%
JUGAR	41,67%
NADA	8,33%

Como término medio disponen de 500 a 1000 pesetas a la semana, aunque se da el caso del que recibe menos de 500 y más de 1000 pesetas. El 30'33% restante se reparte entre los niños que disponen del dinero que necesitan y los niños que no reciben nada de dinero.

Importante señalar que los encuestados reparten su tiempo entre ESTUDIAR (hacer deberes), DEPORTE y JUGAR, apareciendo en un porcentaje muy poco significativo las opciones referentes a la realización de actividades lúdico-formativas (música, lectura,...), aunque hay que señalar que valoramos como muy POSITIVA la gran dedicación del tiempo libre de los encuestados a ACTIVIDADES DEPORTIVAS.

5.- Conocimiento sobre drogas.

Vamos a ver el porcentaje de encuestados que han oido hablar de drogas a diversas personas:

7º EGB:

Profesores	66,67%
Familiares	53,33%
Amigos	66,67%
Compañeros	33,33%

8º EGB:

Profesores	75,00%
Familiares	33,33%
Amigos	50,00%
Compañeros	58,33%

Una vez disponen de la información, el concepto que tienen de la droga es muy negativo, pero en la mayoría de los casos acertada, siendo las definiciones sobre la droga más repetidas:

- "Cosa, sustancia o enfermedad que te lleva a morir" (20,00%).
- "Vicio que engancha" (6,67%).
- "Algo que atrapa a la gente" (26,67%).
- "Sustancia que te hace daño" (26,67%).

Un 73,33% de los encuestados considera que no está lo bastante informado sobre el tema de las drogas, mientras que el 26,67% restante considera que si.

Para finalizar este apartado, mostramos una tabla en la que se refleja el grado de conocimiento de algunas palabras del "argot" del mundo de las drogas.

7º EGB

PALABRA	% QUE LO CONOCE
TALEGO	33,33%
PIEDRA/CHINA	6,67%
ENGANCHADO	40,00%
VIAJE	6,67%
CHOCOLATE	80,00%
CAMELLO	33,33%
PORRO	80,00%

8º EGB

PALABRA	% QUE LO CONOCE
TALEGO	33,33%
PIEDRA/CHINA	16,67%
ENGANCHADO	66,67%
VIAJE	25,00%
CHOCOLATE	58,33%
CAMELLO	83,33%
PORRO	83,33%

Importante señalar que los encuestados conocen en su mayoría y definen perfectamente: PORRO y CHOCOLATE, al igual, aunque en menor medida que CAMELLO, TALEGO y ENGANCHADO; lo que se puede considerar "positivo" si se interpreta como primer paso para NO ENTRAR EN CONTACTO con las DROGAS, al conocer perfectamente lo que se les ofrece y no facilitar el engaño por ignorancia.

6.- Experiencia con las drogas.

Un 33,33% reconoce haber fumado alguna vez en fiestas familiares (bautizos, comuniones, bodas...), la mayoría de ellos dicen continuar consumiendo en esas ocasiones similares y un 20,00% reconoce fumar, aunque no de forma continuada, en alguna ocasión con los amigos.

En cuanto a las bebidas, los encuestados han probado alguna vez vino (53,33%), cerveza (60,00%), cava (60,00%), sidra (60,00%), y combinados (40,00%). Siendo en casa y en fiestas familiares donde lo han probado mayoritariamente. Destacar que alguno de los encuestados reconoce hacer en las DISCOTECAS y con los amigos.

Los encuestados conocen, bien porque han oido hablar de ellas o bien porque las han visto consumir, el alcohol, el tabaco y el café (100%), marihuana y "chocolate" (80%), heroína (53,33%), cocaína (93,33%), y crack-tripis (20%).

7.- Opinión sobre las drogas.

Los encuestados consideran que el tabaco (66,67%) y el alcohol (66,67%) se han de considerar como drogas. En cuanto al tema de la dependencia, un 75% opina que el tabaco crea depen-